



Convocan a bancada para analizar caso

Pide MC cuentas a senador Barreda

Admite Castañeda que tienen dudas sobre su ausencia en la Cámara alta

MAYOLO LÓPEZ

En medio del clima de escepticismo que prevalece por los motivos que llevaron al senador Daniel Barreda, de Movimiento Ciudadano (MC), a no asistir a la sesión en la que se votó la reforma judicial, el jefe de la bancada, Clemente Castañeda, urgió a su correligionario a dar una explicación convincente.

“Existen muchas dudas razonables de lo que ocurrió y nosotros somos partidarios de que se cuente toda la verdad: queremos hacer un llamado respetuoso a nuestro compañero Daniel Barreda a que no tenga miedo de decir la verdad”, planteó el emecista en entrevista.

Barreda se excusó de asistir a la sesión que inició el martes y concluyó la madrugada del miércoles argumentando que había decidido acompañar a su padre en el desahogo de una diligencia.

“Tuve que decidir entre atender un asunto profesional o familiar. Afortunada o desafortunadamente me educaron para decidir que primero es la familia”, señaló en un mensaje el miércoles.

Durante la sesión del martes, Castañeda solicitó a la Mesa Directiva que se suspendieran los trabajos en razón de que, alegó, su compañero de escaño había sido detenido.

El senador jalisciense informó que había convocado al grupo parlamentario a una

Acusa panista simulación

MAYOLO LÓPEZ

La coordinadora de los senadores del PAN, Guadalupe Murguía, sugirió ayer que el emecista Daniel Barreda simuló haber estado retenido en Campeche para no asistir a la sesión en la que se votó la reforma judicial.

“El senador de Movimiento Ciudadano del estado de Campeche que simuló o estuvo retenido por autoridades de su estado, de la Fiscalía,

según se dice, y que eso le impidió asistir a la votación el día de la sesión”, indicó.

Tras sostener que el proceso legislativo de la reforma “es uno de los más oscuros que podemos recordar en la historia de México”, Murguía dijo que “funcionarios públicos, gobernadores y senadores incurrieron en extorsiones, amenazas, sobornos, compra de votos y en brindar inmunidad como patente de corso a cambio del voto”.

reunión el martes próximo para analizar las implicaciones de la ausencia de Barreda en la sesión.

En Guadalajara dijo que la bancada naranja insistirá en que Barreda “estuvo incommunicado durante prácticamente todo el día y parte de la madrugada, que su padre fue apresado, retenido ilegalmente junto con Paul Arce, nuestro coordinador de los diputados locales, y que una sesión que no está completa no debió llevarse a cabo porque no había condiciones para que el senador Daniel Barreda acudiera con libertad a la propia sesión y a nosotros eso nos parece motivo suficiente para haber suspendido la sesión”.

“Esa fue nuestra exigencia al Presidente de la mesa directiva, que es además el responsable, el encargado de velar por la integridad y por la libertad de todas y todos los integrantes de ese cuerpo colegiado, y no se dieron esas condiciones, al contrario, traían muchísima prisa, co-

mo además hoy queda claro, para hacerle un regalo al Presidente de la República y que esta reforma constitucional pueda ser parte de la celebración de los próximos días, cosa que nos parece reprochable”, agregó Castañeda.

Destacó que su bancada no legisla para el Presidente de la República, sino para todo México.

“Legislamos en todo caso para el pueblo de México, pero déjenme decirles algo que creo que es muy importante: hay muchas dudas sobre lo que pasó en estas horas, en estas últimas horas, y lo menos que merece el pueblo de México frente a una situación tan delicada es una explicación exhaustiva de todo lo que aconteció alrededor.

“Por eso, yo llamo a nuestro senador, Daniel Barreda, a que no le tenga miedo a contar la verdad de lo ocurrido, a que despeje todas las dudas que hay alrededor de lo que sucedió con él, con su padre y con su equipo político”, reiteró.